

XXII^e ANNÉE



1906



OCTOBRE



No 10

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

Fleurs séraphiques

Frère Bonaventure se fait apôtre dans ses tournées
de quêtes



LA Province de Catalogne avait résolu de fonder à Villa de Mora, au diocèse de Portosa, un nouveau couvent de Récollection : notre jeune profès y fut envoyé avec quelques autres religieux d'une vie exemplaire.

On rapporte que, pendant son séjour en cette ville, il prenait occasion de ses quêtes pour se rendre au camp des soldats français. Toujours ingénieux à s'immiscer parmi eux, il cherchait de préférence les Huguenots, qui malheureusement s'y trouvaient en majorité. Alors, il attaquait sans détour la question religieuse, démolissant un à un leurs préjugés, par le texte même de l'Evangile qu'il possédait d'une façon merveilleuse ; il n'était pas jusqu'au fait même de la mendicité dont il s'acquittait si saintement, qui ne lui servit d'argument pour convaincre ces hérétiques de la conformité de notre sainte Religion avec les enseignements du Seigneur. Ces controverses le laissèrent toujours victorieux, à la grande admiration de ceux qui ne pouvaient s'empêcher de reconnaître en